



[Iniciar sesión en facebook](#) [Iniciar sesión](#) [Regístrate](#)

Sociedad

Alicante acoge desde el lunes unas jornadas para fomentar el conocimiento mutuo de Argelia y España

23/10/2010 | EuropaPress

Alicante acogerá el lunes y martes de la próxima semana las I Jornadas Hispano-Argelinas Orán-Alicante, organizadas por Casa Mediterráneo, en colaboración con la **Universidad de Alicante**, el Centro de Estudios sobre la Mujer y la Embajada de **Argelia** en **Madrid**, que tienen como objetivo propiciar el conocimiento mutuo de Argelia y **España**.

0 [Like](#)

ALICANTE, 23 (EUROPA PRESS)

Alicante acogerá el lunes y martes de la próxima semana las I Jornadas Hispano-Argelinas Orán-Alicante, organizadas por Casa Mediterráneo, en colaboración con la Universidad de Alicante, el Centro de Estudios sobre la Mujer y la Embajada de Argelia en Madrid, que tienen como objetivo propiciar el conocimiento mutuo de Argelia y España.

Para ello, el cine se convertirá en una herramienta para alcanzar este objetivo. Dos películas argelinas serán proyectadas gratuitamente los dos días a las 17.30 horas en la Sede Universitaria de Alicante, según han informado fuentes de la organización en un comunicado.

Se trata de los largometrajes 'Harragas', de Merzak Allouache y 'Barakat!', de Djamilia Sahraoui. Ambas películas pertenecen al Fondo Fílmico de Cinenómada, un programa creado en 2006 por Al Tarab, la ONGD organizadora del Festival de Cine Africano de Tarifa, y patrocinado por **Casa África** para la divulgación de las cinematografías de África en España y Latinoamérica.

El Fondo Fílmico cuenta con más de 450 producciones enteramente subtitruladas en castellano. Cinenómada pone a disposición de entidades sin ánimo de lucro este Fondo Fílmico para organizar ciclos de cine africano, dando a conocer el continente vecino de una manera diferente y contribuyendo a reforzar la industria cinematográfica en los países de origen.

1 [enlaces más sobre este asunto](#)

Interiores verdes

23/10/2010 [Leer artículo completo en www.larazon.es](#)

Ecolubricantes, ropa de cama ecológica, juguetes íntimos libres de PVC, camas fabricadas con madera certificada en gestión forestal sostenible FSC y ahora también ropa interior ecológica. Al menos para ella.

Temas relacionados

[INTERÉS HUMANO](#) [SOCIEDAD](#) [LUGARES](#) [ARGELIA](#) [ALICANTE](#) [COMUNIDAD VALENCIANA](#) [ESPAÑA](#) [MADRID](#) [AMÉRICA](#) [EMPRESAS](#) [UNIVERSIDAD DE ALICANTE](#)

0 [Like](#)

Lo último en Gente

Últimas fotos



Una ciudad italiana vota hoy prohibir las minifaldas demasiado cortas

Lo último en Twitter

[albadeporte](#):CarlosBelmonte.com y Gente de Albacete se unen a la ... [más](#)

[gmesquida](#):El mercado de tecnología empieza a moverse,... la gente empieza ... [más](#)

[The_MaykoL](#):Ok! se supone que la gente debe tener en cuenta sus acciones por que mas ... [más](#)

[chenico](#):@FBernalH el titulo de la nota es un poco amarillista porque en realidad arg ... [más](#)

Últimas noticias

Siete futbolistas

Baojun fabricará su primer coche el próximo 18 de noviembre

09:42h - 26/10/2010 [Leer artículo completo en www.elecodiario.es](#)

	Tamaño = 30846 mm2		ECODIARIO.ES	Sección: Cultura	Fecha: 23/10/2010
	EGM: OJD:	0 € 48.19 %			Página: 1

Alicante acoge desde el lunes unas jornadas para fomentar el conocimiento mutuo de Argelia y España

23/10/2010

Alicante acogerá el lunes y martes de la próxima semana las I Jornadas Hispano-Argelinas Orán-Alicante, organizadas por Casa Mediterráneo, en colaboración con la Universidad de Alicante, el Centro de Estudios sobre la Mujer y la Embajada de Argelia en Madrid, que tienen como objetivo propiciar el conocimiento mutuo de Argelia y España.

ALICANTE, 23 (EUROPA PRESS)

Para ello, el cine se convertirá en una herramienta para alcanzar este objetivo. Dos películas argelinas serán proyectadas gratuitamente los dos días a las 17.30 horas en la Sede Universitaria de Alicante, según han informado fuentes de la organización en un comunicado.

Se trata de los largometrajes 'Harragas', de Merzak Allouache y 'Barakat!', de Djamila Sahraoui. Ambas películas pertenecen al Fondo Fílmico de Cinenómada, un programa creado en 2006 por Al Tarab, la ONGD organizadora del Festival de Cine Africano de Tarifa, y patrocinado por Casa África para la divulgación de las cinematografías de África en España y Latinoamérica.

El Fondo Fílmico cuenta con más de 450 producciones enteramente subtituladas en castellano. Cinenómada pone a disposición de entidades sin ánimo de lucro este Fondo Fílmico para organizar ciclos de cine africano, dando a conocer el continente vecino de una manera diferente y contribuyendo a reforzar la industria cinematográfica en los países de origen.

	Tamaño = 26992 mm2		PERIODISTADIGITAL.COM	Sección: Alicante	Fecha: 24/10/2010
	EGM: OJD:	0 € 42.17 %			Página: 1

Alicante acoge desde el lunes unas jornadas para fomentar el conocimiento mutuo de Argelia y España

24/10/2010

Alicante acogerá el lunes y martes de la próxima semana las I Jornadas Hispano-Argelinas Orán-Alicante, organizadas por Casa Mediterráneo, en colaboración con la Universidad de Alicante, el Centro de Estudios sobre la Mujer y la Embajada de Argelia en Madrid, que tienen como objetivo propiciar el conocimiento mutuo de Argelia y España.

Para ello, el cine se convertirá en una herramienta para alcanzar este objetivo. Dos películas argelinas serán proyectadas gratuitamente los dos días a las 17.30 horas en la Sede Universitaria de Alicante, según han informado fuentes de la organización en un comunicado.

Se trata de los largometrajes 'Harragas', de Merzak Allouache y 'Barakat!', de Djamila Sahraoui. Ambas películas pertenecen al Fondo Fílmico de Cinenómada, un programa creado en 2006 por Al Tarab, la ONGD organizadora del Festival de Cine Africano de Tarifa, y patrocinado por **Casa Africa** para la divulgación de las cinematografías de Africa en España y Latinoamérica.

El Fondo Fílmico cuenta con más de 450 producciones enteramente subtituladas en castellano. Cinenómada pone a disposición de entidades sin ánimo de lucro este Fondo Fílmico para organizar ciclos de cine africano, dando a conocer el continente vecino de una manera diferente y contribuyendo a reforzar la industria cinematográfica en los países de origen.

**I JORNADAS
HISPANO-ARGELINAS
ORÁN-ALICANTE**

CICLO DE CINE



CASA ÁFRICA